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Aos vinte e oito dias do mês de junho de dois mil e vinte dois, às catorze horas e quinze minutos, ocorreu, de
forma híbrida, através da Plataforma Google Meet, a 707ª reunião do Colegiado Executivo, para tratar da
seguinte pauta: 1- Informes; 2- Aprovação das Atas da 707ª e das 708ª reuniões; 3- CONSUNI Solene
de Aniversário da UENF; 4- Situação da Universidade; 5- Assuntos Gerais. Estavam presentes: Profa.
Rosana Rodrigues – Vice-reitora, que presidiu a reunião, Prof. Manuel Antonio Molina Palma – Pró-reitor de
Graduação, Profa. Maura da Cunha – Pró- reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, Profa. Márcia Azevedo,
representando o Pró-reitor de Extensão, Prof. Manuel Vazquez Vidal Jr.– Diretor do CCTA, Prof. Oscar
Alfredo Paz La Torre – Diretor do CCT, Prof. Vanildo Silveira -  Diretor do CBB, Prof. Rodrigo da Costa
Caetano – Diretor do CCH, Sr. Pedro César da Costa Soares - Diretor Geral Administrativo, como
convidados, Prof. Luis Passoni – Chefe de Gabinete, Prof. Victor Hugo Santos – Diretor do campus Macaé,
Profa. Maria Gertrudes Justi da Silva - Chefe do LAMET, Profa. Maria Priscila Pessanha de Castro –
Assessora de Cultura, Profa. Fernanda Antunes – Chefe do Hospital Veterinário, Sr. André Rangel de Matos
– Gerente de Informação -  O Prof. Raul iniciou a reunião com o item 1- Informes -  a) viagem do Reitor a
Portugal -  A Profa. Rosana iniciou a reunião justificando a ausência do Reitor que está participando da
Conferência dos Oceanos, em Lisboa, a UENF faz parte da Academia de Impacto, a participação foi uma
demanda do Prof. Geraldo, a UENF também participa da Rede ODS, que defende o desenvolvimento
humano, econômico, social, cultural e ambiental de forma sustentável, com isso, podemos usar o selo da
organização na nossa página e poderemos participar de iniciativas para captarmos recursos fora do país. Fazer
parte da Rede também implica em várias responsabilidades em relação às pesquisas de sustentabilidade social,
ambiental e econômica e também nos campi. O Prof. Raul será recebido na reitoria da Universidade de
Coimbra para discutir temas ligados à mobilidade de professores e alunos, como também parcerias dentro da
agenda de internacionalização. O Prof. Passoni lembrou que na época do programa Ciência sem Fronteira, a
UENF tinha dupla titulação, em química e física, com a Universidade de Coimbra. b) visita de
representantes da Empraba - virão representantes da Embrapa para discutir a possibilidade de fazer
acordos de cooperação técnica com a Universidade, como já houve em outra época. c) SISPATRI – a
Profa. Rosana lembrou que no dia 30 termina o prazo para regularizar a situação de quem não enviou a
declaração, no total,142 servidores não enviaram. O Sr. César explicou quais serão as consequências para os
que não enviaram,  é uma situação passível de processo administrativo disciplinar. d) reunião sobre marco
legal de inovação – o Prof. Oscar relatou sua participação, como representante da UENF na reunião onde
foi discutido o marco legal de inovação, continuou dizendo que amanhã, quarta-feira, deve ser apresentado
para primeira discussão, o Projeto de Lei dos deputados Waldeck Carneiro e Gustavo Tutuca, que consolida
medidas de incentivo à inovação e à pesquisa científica, alterando o Marco Legal da Inovação do Estado. A
Profa. Maura fez agradecimento pela colaboração na realização do CONFICT e COMPG, solicitou aos
Diretores que transmitissem o agradecimento a toda equipe de cada Centro, agradeceu ainda à Profa. Priscila
e à Reitoria pelo apoio. Continuou dizendo que os 11 candidatos do Programa PDSE foram aprovados e
terão bolsa. Informou que a CAPES está retomando o plano nacional de pós-graduação, que é uma discussão
antiga, e que a UENF conseguiu aprovar 2 projetos no edital FINEP. O Prof. Manuel Vasquez relatou a
boa surpresa que teve ao ver que o P10 agora tem recepcionista e agradeceu a iniciativa que facilitou o
funcionamento daquele prédio. O Sr. André informou que disponibilizaram, recentemente, o acesso ao Portal
de Periódicos CAPES, através do CAFe, que é um serviço de gestão de identidade disponibilizado pela RNP,
este mecanismo substitui o antigo acesso via Proxy, outro benefício com a adoção do CAFe é a possibilidade
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de utilização do ICPEdu, que permite a emissão de certificados digitais.  O Prof. Manuel Vazquez relatou
que recebeu documentação referente a um problema de cola de um aluno da química, não pode nem dizer que
é processo porque os documentos foram enviados sem capa, numeração e tramitação, vai devolver para a
SECACAD para que abram um processo no SEI.  2- Aprovação das Atas da 707ª e das 708ª reuniões -
aprovadas 3- CONSUNI Solene de Aniversário da UENF – A Profa. Rosana solicitou que os Diretores
enviassem até o dia 26/07 o nome dos servidores que serão homenageados, e que os Diretores discutam qual
vai ser a participação deles, se em vídeo ou falando durante a reunião, por alguns minutos., continuou dizendo
que a Universidade recebeu um piano que está no Centro de Convenções e estão organizando uma
apresentação nas comemorações do aniversário. O Prof. Vanildo sugeriu que cada Diretor fale durante a
solenidade. O Prof. Passoni explicou que o piano pertenceu ao Orfeão Santa Cecília, que encerrou suas
atividades, o piano foi o único bem que restou do Orfeão, seus representantes decidiram que deveria vir para a
UENF.  O piano está no Centro de Convenções e a documentação do Orfeão está no acervo da Villa Maria.
A Profa. Priscila falou que, para o aniversário, está sendo organizado um recital, de música clássica, com
vários pianistas, apresentação do coral e também apresentações individuais dos seus componentes. O Prof.
Manuel Vazquez sugeriu que o recital não fosse só de músicas clássicas porque os alunos não terão interesse.
4- Situação da Universidade – a Profa. Rosana  ressaltou que as últimas 3 semanas têm sido bastante
complicadas por causa do problema da eletricidade que impacta o campus todo, a situação tem sido
atualizada no grupo do COLEX, o trabalho que está sendo feito é bem complexo e está sendo executado com
grande dedicação e comprometimento, inclusive nos fins de semana, sugere que o COLEX aprove moção de
aplauso para o Pacheco e sua equipe que tem trabalhado de maneira incansável para resolver o problema. A
moção de aplauso foi aprovada. O Sr. Pacheco se manifestou dizendo que se tudo correr como o esperado o
serviço termina até sábado. O Prof. Vanildo é a favor da moção de aplauso, manifestou seu agradecimento
ao Sr. Pacheco e equipe e complementou dizendo que tinha algumas sugestões para evitar futuros problemas
de energia 1) contratar empresa para revisão de toda a rede elétrica da UENF, 2) garantir o abastecimento
dos geradores para funcionamento de 12 horas, 3) acelerar a contratação de manutenção dos geradores, 4)
aquisição de novos geradores para atender aos prédios da área da UAP, 5) garantir acesso aos geradores aos
interessados, por exemplo diretorias, 6) isolar o NB3 do P4, o NB3 está em funcionamento, em caso de falta
de energia há risco de escape de bactérias, o que pode representar risco à saúde, 7) repensar a equipe da
Prefeitura para que possa ter uma equipe maior. O Sr. Pacheco esclareceu cada um dos pontos sugeridos 1)
o processo para contratação de manutenção da rede está tramitando, 2) o abastecimento prévio dos
geradores não é possível porque o combustível usado não pode ficar armazenado, depois de algum tempo
teria que ser descartado, não daria para ser reaproveitado para abastecer ourtos equipamentos porque não
temos o suficiente para utilizar o volume de combustível necessário aos geradores. Quando há necessidade
imediata de abastecimento a ASTRAM é acionada e o motorista que está mais próximo vem para abastecer.
Com o problema que aconteceu agora já foi gasta a cota de combustível de novembro e dezembro.  3) o
processo para contratação de serviço de manutenção dos geradores está em fase final, 4) o processo de
compra de novos geradores foi iniciado, a UAP já tem gerador que será instalado, 5) quanto ao acesso de
outras pessoas à área dos geradores ele não autoriza, porque já houve caso de mexerem no gerador e
danificar. 6) na época da instalação do NB3, no espaço onde está, ele se manifestou contra, na sua opinião o
NB3 deveria estar em um espaço isolado e não junto com outros laboratórios. O Prof. Vanildo esclareceu
que o NB3 foi um projeto de longo prazo, e está instalado no 2º andar do P4, o risco que existe não é para as
pessoas que estão fora daquele espaço e sim para os que estejam trabalhando nele. A Profa. Rosana
ressaltou que é uma situação excepcional, a rede elétrica nesses 29 anos de funcionamento da Universidade
não passou por revisão nem manutenção dos cabos, todas as sugestões são bem-vindas e serão avaliadas,
continuou dizendo que é importante lembrar que hoje o quadro tem menos de cerca de 150 servidores, o que
impacta em vários setores, incluindo a prefeitura. O Prof. Passoni lembrou que no início de sua gestão, na
virada do ano, foi avisado que faltava energia na Universidade, o Pacheco foi avisado e, em pouco tempo
estava trabalhando para resolver o problema, a partir daí, começou o processo de compra dos geradores. O
Prof. Rodrigo se manifestou agradecendo ao Sr. Pacheco pelo empenho em resolver o problema, que está
acompanhando de perto para informar ao Centro. Considera importante essa discussão no COLEX, que tem
que ser um colegiado operacional, é importante pensar como a Universidade precisa funcionar, em termos de
infraestrutura, questionou se na previsão de compra de mais 3 geradores está incluído o do CCH. O Sr.
Pacheco esclareceu que um deles será daquele Centro. O Sr. André se manifestou dizendo que na área
técnica o serviço que ele faz atende a toda Universidade, quando tem um problema ele e Pacheco estão
sempre na linha de frente, ressaltou que com determinados problemas não tem como fazer manutenção
preventiva. Continuou dizendo que com aas mudanças que estão acontecendo no processo de compra,
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qualquer licitação está ficando muito mais complicada, às vezes pretendem desenvolver determinadas ações,
mas o processo é complicado e falta pessoal. Existem vários projetos que não estão sendo executados por
falta de pessoal e não por falta de planejamento. A Profa. Rosana falou da necessidade de repor os quadros,
e como não há como prever o problema é importante a agilidade para solucionar. O Sr. César falou das
mudanças que estão sendo feitas nas legislações, a parte operacional dos processos de compras está
requerendo cada vez mais esforço, a documentação necessária para cada licitação é enorme. O Prof. Manuel
Vazquez se manifestou dizendo que a Universidade não é gerenciada por nenhuma reitoria, cada laboratório
compra seus próprios equipamentos e faz suas instalações, os problemas se avolumam porque as manutenções
que precisariam ser feitas nunca são porque sempre tem uma reclamação que dificulta fazer o que deveria ser
feito,, considera importante contrato não apenas de manutenção, mas para fazer a gestão da manutenção para
que seja feita como deve e no prazo correto. 5- Assuntos Gerais – discutidos no item 1. Nada mais havendo
a tratar a reunião foi encerrada às 15 horas e 45minutos
 

 

              Profa. Rosana Rodrigues                      
        Vice-Reitora               

                             
 Maria Beatriz Pessanha Boeschenstein

Secretária ad hoc

Documento assinado eletronicamente por Rosana Rodrigues, Vice-Reitora, em 16/08/2022, às
13:13, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do Decreto nº
46.730, de 9 de agosto de 2019.

Documento assinado eletronicamente por Maria Beatriz Pessanha Boeschenstein, Técnico
Nível Superior, em 22/08/2022, às 14:34, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento
nos art. 21º e 22º do Decreto nº 46.730, de 9 de agosto de 2019.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.fazenda.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador
35406401 e o código CRC 338DE97B.
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